



Sí existe un desacuerdo legislativo en torno a la reforma electoral con el PVEM y con el PT, reconoce Monreal

Por Alberto Valderrábano

El diputado de Morena, Ricardo Monreal, reiteró que existe un desacuerdo legislativo en torno a la Reforma Electoral con el Partido del Trabajo y con el Verde Ecologista, y que, aunque dijo que es temporal, no pone en riesgo la alianza para los comicios del 2027 y el 2030.

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados dijo al respecto, "no hay que cansarse de buscar este apoyo. Una vez que se presente, hay que intensificar, ya sea en el Senado o aquí; pero si no se diera este respaldo a esta iniciativa, yo lo califico como un desacuerdo legislativo temporal que no pone en riesgo la alianza al 27 y al 30".

A pesar de que no se ha logrado un acuerdo con el PT y el Verde, Ricardo Monreal, coordinador de los diputados de Morena, afirmó que van a respaldar la Reforma Electoral del Ejecutivo Federal, como llegue al Congreso de la Unión.

Mediante un acuerdo de manera unánime, el grupo parlamentario de los morenistas van a

refrendar su apoyo a la iniciativa presidencial en materia electoral, que llegará el próximo martes.

Dijo que "de un acuerdo unánime del grupo parlamentario de Morena, de que como venga la iniciativa de la presidenta el próximo martes, la vamos a respaldar unánimemente en Morena, y vamos a hacer el esfuerzo por convencer a los aliados, el PT y Verde, a quienes respetamos y con quienes estamos conversando", afirmó.

Monreal expresó que en la política no hay que cansarse y mientras no llegue la iniciativa no sabe cómo van a reaccionar los aliados y deben esperar para construir acuerdos.

Al cuestionarlo sobre si el documento que se filtró de la comisión presidencial de la reforma electoral es real, aseguró que no es falso, pero no es oficial.

No es oficial, pero no es falso, es un documento de trabajo de la Comisión, yo lo conocí hace dos semanas; pero no es oficial, no es en los términos que vendrán, es un documento interno de la Comisión, que alguien lo filtró de manera indebida, pero no pasa nada", apuntó.



Foto Cuartoscuro